

Cuba presenta en Sudáfrica ofertas en el sector de la construcción



Pretoria, 21 nov (RHC) Cuba presentó este martes en la provincia sudafricana de Gauteng ofertas para la contratación de ingenieros en el sector de la construcción.

La propuesta se produjo durante la reunión de una delegación encabezada por el Héroe de Cuba Antonio Guerrero, vicepresidente de la Organización Superior de Dirección Empresarial (OSDE) de Diseño e Ingeniería de la Construcción de la mayor isla de las Antillas con funcionarios de alto nivel de Transporte e Infraestructura de ese territorio.

Durante el encuentro ambas partes intercambiaron sobre las posibilidades de entrenar a jóvenes graduados y técnicos de Sudáfrica a través de cursos cortos en la nación caribeña.

La parte cubana debatió también sobre la cartera de negocios en esa esfera.

De acuerdo al programa, la delegación se reunirá mañana con los directores generales de los Departamentos Nacionales de Asentamientos Humanos y Obras Públicas, a los cuales están subordinados los colaboradores cubanos del sector de la construcción, y con un grupo de empresarios.

Guerrero llegó a Pretoria el viernes procedentes de Windhoek, en la última escala de una gira por el continente africano que se inició en Guinea Ecuatorial.

Los visitantes se entrevistaron el sábado con los cooperantes cubanos en la provincia de Gauteng y un día más tarde con los del Estado Libre.

En esa región conversaron sobre la colaboración cubana en asentamientos humanos y la posibilidad de ampliar al sector de obras públicas.

Depositaron ofrendas florales ante los monumentos al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, al dirigente antiapartheid Oliver Tambo, cuyo centenario se celebra este año, y al primer presidente de Sudáfrica post apartheid, Nelson Mandela. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/147973-cuba-presenta-en-sudafrica-ofertas-en-el-sector-de-la-construccion>



Radio Habana Cuba